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2021～ 2022年度

国際ロータリー会長
シェカール・メータ

第2620地 区 ガバナー

小 林 聰 一 郎

鈴木倫子君

会員数 総出席 当日出席率

47名

(免除者 15名 )(事前MU O名 )

会長挨拶 渡邊記余子君

皆様こんにちは !本 日も例会が開催

されることに感謝申し上げます。毎年

の暑気払いでしたら夜会でお酒も入 り

コミュニケーションをとりながら楽し

いひと時となるはずですが、コロナ禍

の配慮をすればやはりここはお酒抜 き

の昼間の例会と判断させていただきました。親睦委員会

で色々な配慮をくださりいつもより豪華な食事そして卓

話も税理士の山城賢佑先生をお招きしていただきありが

たいお話しも開けそうです。親睦委員会の皆様ご配慮あ

りがとうございます。

さて、テープルにアンケー ト用紙が配られていると思

います。先週、石津ガバナー補佐からご依頼を受けまし

たことを意見としてまとめるためアンケー トを作 りまし

た。石津ガバナー補佐がお聞きしたいことは

1、 今、第 5グループには浜松ロータリークラプを筆頭

に11ク ラブがありますが、小林ガバナーより12番 目

のロータリークラブを作ってくださいとの要請がき

ていますがどう思われますか ?

2、 今までガバナー補佐輩出は11ロ ータリーの中で順番

に回ってきています。「それを、各ロータリーで候

補者を一人選び11人の中から一人をガバナー補佐と

して選出する。選出の仕方はその時のガバナーが

決める。これは再来年度から行う予定ですので今

のガバナーノミニーが11名の中から面接して決め

る。」とのことです。これをどう思いますか。

の 2点です。アンケートには簡単に書きましたが、

私の所にも月曜日に突然このような要望書がメールで

届きました。来年は西ロータリーの坂田さんですが再

来年も一人西ロータリーから選出して各R Cll名 の中

からガバナーノミニーが面接して決めるというやり方

です。みなさんどう思われますか。

是非、皆様の率直な意見をアンケートお書きいただ

き7月 31日 の期日までに提出をお願い致します。 8月

6日 の理事会にて話し合いを致します。本日は貴重な

例会になることを願います。

幹事報告 半場圭伊子幹事

◎例会変更のお知らせ

○浜北伎倍RC
・ 8月 10日 (火)特別休会

◎配布物

・週報 2085号

◎報告事項

・アンケー ト用紙配布

・全国囲碁大会のご案内

・ 7月 14日 現在、RID2620熱海豪雨災害支援金は日本

国内18地区、地区内18R C、 米山学友会募金の合計

23,439,191円寄せられております。支援金受付は7月

30日 (金)ま でです。

委員会報告

◎北野一正ロータリー財団委員長

7月 10日 (金)グ ランシップ静岡で開

催された「地区ロータリー財団セミナー」

に渡邊会長と参加しました。

全般的な、財団への寄付と補助金を

出席報告
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Rotary'1111ま Rotary international D2620(静 岡第5グループ)

事 務 所 浜 松 市 中 区 元 城 町 109‐ 18〒 430-0946
例 会 場 ホテルコンコルド浜松 例会日 毎週金曜日12:30～ 13:30

Tel:053‐ 457‐ 1116 Fax:053-455‐ 4614
E‐rlail : halnamatsu‐ nishi@ri2620.gr.,p

会  長 渡避記余子  幹   事  半場圭伊子

クラブ鋼委員会山 下 隆 久  北 野 一 正

鷹 見 剛 志  竹 村 寿 文

司会SAA 大須賀憲生君

点鐘 会長 渡追記余子君
ロータリーソング 「我等の生業」

ソングリーダー 竹村寿文君

四つのテスト 五十川 敏君

ゲス ト 山城賢佑様 (税理士)
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スマイルレポー ト 内藤久子君

◎宮地 亮君

本日卓話を担当させていただきます。よろしくお願

いします。
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51名 92.1696



使用した奉仕活動取 り組みの説明がありました。それに

加えて、グローバル補助金による奉仕の実例紹介、ポリ

オプラスのポランティア活動参加状況、山静学友の奉仕

活動紹介、グローバル補助金奨学生の報告などがオンラ

インも交えて紹介されました。またRLIの DL財 団チーム

によるトークセッションもあり、RLIの紹介もありました。

多 くの時間を、財団の活動状況紹介に使ったセミナー

②税理士受験生も年 減々っている

③税理士業務の実情 (実は、税務が苦手な有資格者)

④税理士とのお付き合いの仕方

⑤今の税理士とのご縁は?

⑥対面で打ち合わせする回数は?

⑦訪間はしてくれるけれど、こんにちは税理士で終わっ

ていないか?

③税理士への不満は?

⑨何も提案してくれないけどそれって税理士のせい?

⑩税理士の顧問報酬の相場観は?

でした。

本日のプログラム

担 当 上田昌宏 親睦委員長

発表者 山城賢佑 様 (税理士)

宮地 亮 君 (紹介者)

タイトル もう税理士はイラナイ

～アフターコロナでも頼りになる税理士～

税理士の山城賢佑氏をお招きし、本当

に必要とされる税理士のあるべき姿や、

業界の裏話、コロナ禍に役立つ補助金情

報などをはじめ、下記のようなさまざま

な視点から講演をいただきました。

メンバーの皆様が、本当に頼 りになる

税理士とお付き合いしていただくことで、

さらなるビジネスの発展に繋がることを

祈念しております。

①税務申告作業はAIに代替される典型例

①報酬が安い税理士がいいけどそれってどうなの?

②税理士業界について

③未来の税理士のあるべき姿

(どの税理士と付き合うかがポイント)

④総合型の税理士法人だから大文夫?

⑤金融機関など信頼できる人からの紹介だから大丈夫?

⑥税務コンサルができればそれでいいの?

⑦コロナ禍で役立つ補助金情報

暑 気払 い例 会  ～2021年 7月 16日 (金 )～

◆本日の例会メニュー 浜松パワーフード会席 三ケ日牛ランプ内のロースト他
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早川副会長のご発声で
ソフ トドリンクで“乾杯"

浅井直行
コンコル ド支配人
による料理の説明
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山地峰春会長エレク ト

による中締め
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